

Eingang: 17. April 2008
Nr. 276/2008

Kriens, 16. April 2008

Hansruedi Kunz
Hackenrainstrasse 24
6010 Kriens

Herr Einwohnerratspräsident
Joe Brunner
Eichenspesstrasse 12
6010 Kriens

Dringliche Interpellation
Lehrer Attacken an Krienser Schulen

In der Ausgabe der Neuen LZ vom 15. April 2008 haben ich entnehmen müssen, dass „Schülerinnen und Schüler auf Internetseiten Lehrerinnen und Lehrer beleidigt, in der Ehre verletzt und diskreditiert haben“. Gegen die fehlbaren Schülerinnen und Schüler sollen keine „harten“ Massnahmen ergriffen worden sein.

Diese Entwicklung gibt mir und vielen Mitbürgerinnen und Mitbürger zu denken. Es scheint, dass die Hemmschwelle für solche und ähnliche Vorkommnisse nicht sehr hoch ist.

Dazu habe ich folgende Fragen:

- Ist der Sachverhalt, wie er in der Zeitung wiedergegeben worden ist, zutreffend?
- Wie stellt sich der Gemeinderat zu diesen Vorfällen? Ist er der Meinung, dass die Reaktion angemessen ist?
- Gibt es Ueberlegungen wie solche oder schlimmere Vorfälle in Zukunft vermieden werden können? Sind Weisungen oder Richtlinien geplant?
- Wie werden Lehrpersonen und Schulleitung in den ganzen Prozess miteinbezogen?

Für die Beantwortung dieser Fragen danke ich dem Gemeinderat.

